

DISA JAÉN INSTALA NUEVOS PUNTOS DE CONTROL EN SU JURISDICCIÓN.

En distritos de Santa Rosa y Sallique.

Jaén, 14 de abril del 2020.

Dos nuevos puntos de control fueron instalados en el ámbito de la provincia de Jaén, para ejecutar trabajos de prevención y control de personas y unidades móviles, frente a la introducción del Virus COVID-19.

Se trata de los puntos de control de los distritos jaenés de Santa Rosa y Sallique, respectivamente y que es atendido por personal de salud de los Centros de salud locales y contando con el apoyo y seguridad de la Policía Nacional y las Rondas Campesinas y Municipalidades distritales.



